

Tim Biro SDM Polda NTB Gelar Supervisi Anev Binlat Mandiri Di Wilayah Polres Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.GO.WEB.ID

Oct 8, 2023 - 20:34



Sumbawa NTB - Kepolisian Resor Sumbawa menerima kedatangan Tim Biro SDM Polda NTB yang melaksanakan supervisi analisa dan evaluasi (Anev) kegiatan Pembinaan dan Latihan (Binlat) Calon Siswa (Casis) Diktuk Bintara dan Tamtama Polri Gelombang 1 Tahun 2024 bertempat di wilayah hukum Polres Sumbawa, yang dirangkaikan dengan silaturahmi dengan para Calon Siswa dan

Orang tua.

Tim Biro SDM yang dipimpin langsung oleh Karo SDM Kombes Pol Boro Windu Danandito, S.I.K.,M.A.P., tersebut melaksanakan kegiatan binlat di dua lokasi yakni pada hari Sabtu (07/10) mengunjungi wilayah Kecamatan Lunyuk dan pada hari Minggu (08/10) berlokasi di Gedung Rumatama Polres Sumbawa.

Dalam kegiatan itu, Karo SDM dan Timnya didampingi langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P., bersama Para Pju Polres melaksanakan pertemuan sekaligus bertatap muka langsung bersama para Casis serta para orang tua Casis.

Kombes Pol Boro Windu menjelaskan, supervisi ini dilakukan oleh Biro SDM Polda NTB sebagai analisa dan evaluasi (anev) terhadap pelaksanaan kegiatan bimbingan pelatihan secara mandiri yang digelar oleh kesatuan masing masing.

"Bahwa kegiatan supervisi binlat ini dilaksanakan dalam rangka melihat langsung perkembangan serta mendengar secara langsung tanggapan Calon Siswa serta orang tua Siswa terkait pandangan masyarakat bahwa untuk masuk Polri saat ini sudah transparan serta terbuka." Ungkapnya.

Lebih lanjut Karo SDM, Saat ini untuk merubah pandangan masyarakat terkait perekrutan yang bersih sebagai anggota Polri, di perlukan dukungan dari semua elemen masyarakat, sehingga untuk merubah budaya di tubuh Polri harus di mulai dari perekrutan awal guna menciptakan generasi yang bersih dan baik, agar nantinya dapat melanjutkan hal yang baik.

Dalam kesempatan itu, Kombes Pol Boro Windu Danandito berkesempatan langsung menunjuk satu persatu Calon Siswa beserta para orang tua atau wali untuk bisa menyapa, memberikan saran, mendengar masukan serta bertanya cerita dan harapan setelah anaknya dilantik menjadi Polisi.

Sementara itu, Orang tua dari para Calon Siswa mengaku senang , bangga dan sangat bersyukur anaknya dapat lulus dan nantinya mengikuti pendidikan Polri, selain itu para orang tua mengungkapkan bahwa penerimaan Polri saat ini benar-benar berprinsip BETAH yakni bersih, transparan, akuntabel, dan humanis. (Adb)